



6月1日スタート!



飯南町の魅力をご案内します!



■一般社団法人 飯南町観光協会  
〒690-3513 島根県飯石郡飯南町下赤名880-3  
電話0854・76・9050

●イベント情報満載!  
島根県飯南町 公式観光ガイド「飯南さとやまにあ」  
<http://www.satoyamania.net/>  
公式フェイスブックもご覧ください!

飯南町が誕生して10年。  
節目の年、6月1日に  
「飯南町観光協会」がスタートしました。

# 始動! 飯南町観光協会



5月29日にはオープニングセレモニーが開催、式典の後、地元の銘酒「絹乃峰」で鏡開きが行われました



合併10年の節目の年に「飯南町観光協会」が誕生

こうした考え方を、観光協会の取組みを通じて多くの皆様にご理解、ご協力頂き、町民の皆さんのがこの地への親しみと愛着を持ち、そして、多くの方々が訪れる賑わいのある町を、皆さんと一緒になつて創造していきたいと考えています。

生まれ育った子供達にも、家族、地域の人、私たち自らの言葉で、本町の素晴らしさを伝え、また、訪れた方からも「飯南町は良いところだね」と言葉を掛けられたのなら、更に地域への愛着が深まります。

こうした中で、基本となるのは、今、ここに住んでいる私たちが「飯南町は素晴らしい町である」と自信を持つことです。また、今、地方創生が叫ばれ、国を挙げて人口対策、地方への移住対策に力を入れていくことになっており、本町でも今年の秋までに地方創生に向けた「総合戦略」を策定し、様々な施策を展開していきます。

こうした中で、基本となるのは、今、ここに住んでいる私たちが「飯南町は素晴らしい町である」と自信を持つことです。また、訪れた方からも「飯南町は良いところだね」と言葉を掛けられたのなら、更に地域への愛着が深まります。

観光振興の取組みと連動していく体制を再構築する必要があります。

また、今、地方創生が叫ばれ、国を挙げて人口対策、地方への移住対策に力を入れていくことになっており、本町でも今年の秋までに地方創生に向けた「総合戦略」を策定し、様々な施策を展開していきます。

こうした中で、基本となるのは、今、ここに住んでいる私たちが「飯南町は素晴らしい町である」と自信を持つことです。また、訪れた方からも「飯南町は良いところだね」と言葉を掛けられたのなら、更に地域への愛着が深まります。

現在、島根県では出雲大社大遷宮を契機として観光拡大を目指し、体制強化やさまざまな取組みが実施され、平成25年の島根県の観光入込客は、前年を26%上回る約3680万9千人となり、経済波及効果も前年を24%上回る1899億円となりました。

その一方、本町においては、平成25年3月に中国横断道尾道松江線が部分開通したことにより、国道54号の利用者は半減し、従来36万人程度であった観光入込客数は、平成25年度は約5万人減少し、30万5千人となりました。また、開通による地域経済への影響金額は、約2億円の損失と推計されています。

人口減少が続く本町については、町外からの流入人口を増やし、その滞在時間を長くすることことで地域経済の維持・活性化を図ることが益々重要となっています。今こそ、行政はもとより観光関係者がこの危機感を共有しながら、国・県の